

「♪コロナと山登り(^_^♪)」

布引支部 坂田まゆみ

緊急事態宣言が発令され、大阪府の吉村知事が鋭い目つきで不要不急の外出自粛要請を必死になって呼び掛けておられる映像観ていると、本当に“不要不急の外出”はいけない！電車に乗って良いのは仕事に行く時だけ！だと真摯に受け止めていました。・・



吉村大阪府知事

が、時間が経つにつれて、桜の花が咲き乱れ、行楽日和の日が続くと、山に登りたい！自然の中に身を投じたい！・・と言う気持ちが現われ出しました。皆が自粛で窮屈な思いをして我慢しているのに、自分の欲求を満たす為だけに山登りをしても良いのか？と葛藤しましたが、山登りも健康作りの一環だから不要不急の外出に当たらないと勝手な解釈をして山に行くことにしました。

何処の山に行こうかと迷いましたが、電車に長く乗るのも不安だし、いつも行っている旗振山に行こうと決め須磨浦公園から縦走路を登りました。



桜（ソメイヨシノ）はピークを過ぎていましたが、遅咲きの桜（ヤエザクラの種類？）が満開で、久しぶりの山に心も弾みました。旗振山に着くと、旗振茶屋はオープンしており、オーナーはじめヒヨコ会員2~3名の方にもお会

い出来、皆さん元気でおられたのが何よりでした。

コロナ対策で小屋はすべての扉を開け放し、オーナー自らが除菌に徹底されておられ結構忙しいとのことでした。

三密を守りながら歓談し景色を眺めていると、たくさんの黄色い実をつけたキンカンの木が目に入ってきました。このまま放っておいたら勿体ない！と思い、あつかましくもオーナーに「採って



もいいですか？」と聞くと、「なんぼでも持って帰り！」と言う有難いお返事！善は急げと早速キンカン採りに！茶店の常連客の方が木に登り、キンカンを落として下さり、下で傘を広げてキャッチ！・・この時はコロナのことなど忘れて必死になって採りました。・・

たくさんのキンカンが採れ、家に帰ってジャムを作りましたが、初めてのジャム作りには最高の仕上がりでした！（自画自賛）（笑）

茶店から少し下りた所に枝垂れ桜がきれいに咲いていました。不要不急の外出自粛を破って山登りに出て来たけれど、たくさんの良きことが有りました。山行がいつでも気兼ねなく出来るようにコロナ禍が一日も早く収束することを切に願います。